

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА
БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА»**

**Факультет бизнес-администрирования
Кафедра бизнес-администрирования**

Аннотация к дипломной работе

**АНАЛИЗ РЕНТАБЕЛЬНОСТИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ И
ПУТИ ЕЕ ПОВЫШЕНИЯ**

КУХТА Инна Викторовна

Руководитель:
Мальцевич Наталья Викторовна
Кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2019

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 89 с., 3 рис., 26 табл., 39 источников, 13 прил.

ПРИБЫЛЬ, ПРИБЫЛЬ ОТ РЕАЛИЗАЦИИ ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, УБЫТОК, ДОХОДЫ, РАСХОДЫ, АНАЛИЗ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ ПРОДУКЦИИ, РЕЗЕРВЫ.

Целью дипломной работы является на основании изучения литературных источников и практических материалов предприятия ОАО «Волковысский мясокомбинат» провести анализ и выявить пути повышения рентабельности.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Провести теоретический анализ финансовых результатов и рентабельности по разным литературным источникам;
2. Проанализировать состав, структуру и динамику финансовых результатов предприятия ОАО «Волковысский мясокомбинат»;
3. Определить мероприятия по повышению показателей эффективности финансовых результатов.

Объект исследования: предприятие ОАО «Волковысский мясокомбинат».

Предмет исследования: финансовые результаты деятельности предприятия (валовая прибыль, прибыль от продаж, прибыль до налогообложения, чистая прибыль, показатели рентабельности).

Методы исследования: анализ и синтез, сравнение, наблюдение, сопоставление, обследование, обобщение теоретического и практического материала.

Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике при создании нового направления деятельности на пищевом промышленном предприятии, для расширения ассортимента выпускаемой продукции.

В процессе работы проведены методики по анализу финансовых результатов на практическом материале предприятия ОАО «Волковысский мясокомбинат».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал, правильно и объективно отражает состояние исследуемого объекта, а заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ABSTRACT

Thesis: 89 p., Figures 3, Table 26, 39 sources, 13 app.

PROFIT, PROFIT FROM REALIZATION OF FINANCIAL RESULTS, LOSS, INCOME, EXPENSES, ANALYSIS, PROFITABILITY, PRODUCT PROFITABILITY, RESERVES.

The purpose of the thesis is based on the study of literary sources and practical materials of the enterprise JSC "Volkovysk meat processing plant" to analyze and identify ways to improve profitability.

In the framework of achieving this goal, the author set the following tasks:

1. To conduct a theoretical analysis of financial results and profitability for different literature sources;
2. To analyze the composition, structure and dynamics of financial results of JSC "Volkovysk meat processing plant»;
3. Identify measures to improve the performance of financial results.

Object of research: JSC "Volkovysk meat processing plant".

Subject of research: financial results of the company (gross profit, profit from sales, profit before tax, net profit, profitability indicators).

Research methods: analysis and synthesis, comparison, observation, comparison, examination, generalization of theoretical and practical material.

Scope of possible practical application: the proposed solutions can be used in practice to create a new direction of activity in the food industry, to expand the range of products.

In the process of work carried out methods for the analysis of financial results on the practical material of the enterprise JSC "Volkovysk meat processing plant".

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the object under study, and theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.